
Ä2 zu A1: Wie weiter mit dem Staudenhof?

Antragsteller*innen Rebecca Lea Freudl (KV Potsdam)

Antragstext

Nach Zeile 7 einfügen:

Zusammen mit unserer Stadtfraktion fordert der Kreisverband Bündnis 90/Die Grünen den

Oberbürgermeister deshalb auf, sich gegenüber der Landesregierung mit Nachdruck dafür

einzusetzen, dass die zugesagten Fördermittel fließen und auch in den kommenden

Jahren fortgeschrieben werden.
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